

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

正午 渋滞 大型トラックが中型トラックに追突

中型トラックは、前のワゴン車に追突

はずみで高速バスに衝突

トラック運転手3人が病院に搬送

現場は通行止めになった

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/18(金)

18日正午ごろ、兵庫県の阪神高速で、トラック3台と高速バスが絡む事故があり、トラックの運転手3人が病院に搬送された。バスの乗客と運転手にけがはなかった。高速隊によると、大型トラックが渋滞で低速走行していた中型トラックに追突。中型トラックが前のワゴン車に追突、さらにその弾みで高速バスに衝突した。現場は通行止めになった。

午後4時 小2男児がトラックにはねられ意識不明

小学校近くの市道交差点

信号や横断歩道のない場所

男の子は学校から帰宅して自転車で外出していた

◇交差点における自転車との接触事故に注意しましょう◇

◇どのような交通環境でも常に、「かもしれない」を予測して安全確認を徹底しましょう◇

2022/3/17(木)

17日午後3時45分頃、大分県の小学校近くの市道交差点で、自転車に乗っていた小学2年生の男の子がトラックにはねられ、ドクターへりで病院に運ばれ手当を受けています。消防によりますと、搬送時に意識がなかったということです。警察によりますと、男の子は学校から帰宅して外出していたということです。現場は小学校近くの市道で、信号機や横断歩道はありません。トラックを運転していた男性(65)は、「右側から自転車が出てきてぶつかった」と話しているということで、警察が事故原因を調べています。

午後5時 坂道を下ってきた自転車2台

軽乗用車にはねられ

13歳と10歳の姉と弟、病院に搬送

◇そろそろ、自転車に乗る人が出てきます 注意しましょう◇

◇「雪解け」が進み、「自転車事故」が多発します 注意しましょう◇

2022/3/18(金)

17日午後5時すぎ、福岡県で「車と自転車の事故で、自転車の2人掛けをした」と消防に通報がありました。警察によりますと、自転車に乗っていたのは13歳と10歳の姉と弟2人で、坂道を下っていた際、前から走ってきた軽乗用車にはねられました。2人はいずれも病院に運ばれましたが、意識があり、命に別状はないということです。また、軽乗用車を運転していた49歳の女性(49)にけがはありませんでした。警察は、この女性に話を聞くなどして、事故当時の状況を詳しく調べています。